
  

地域課題を考える
場・時間がない

役員も決まらない

参加者も少ない
担い手も！

区長（役員）の
　　　　負担が大

世代の価値観の違い
コミュニケーションの場×

モラルの低下・・・「どうしたらいい」

みんなで！

行政も！

地域固有の問題

ごみ問題１人の声（区長）
の声ではなかなかまとま
らない

消防団員になってもらえ
ない。あと4名は必要と思
う。

行事になかなか参加され
ない。

同じ様な人が地域を動か
している。

地域を支える“人”づくり

区会のリーダーとなる人たち
が高齢者が多く新しい活動
をするのが難しい。

上下関係が厳しい

地域毎で行事が行われる
為費用もかかる。区長負
担大きい。

中学生、高校生を管理し
ている団体がない　

世代による価値観の違
い。昔の井戸端会議の場
がない

田んぼの中の石が歩道
に捨てられる。

田畑にごみ捨てが多く目
立つ。

ごみ出し（委員の方でも）
内容が理解されていない
人が多い

委員の方、若い人からの
声が出てこない

区会委員が34名と多くのメ
ンバーがいるが現実的に考
え動く人は数名

区会の役員がなかなか決
まらない

後継者の育成に困ってい
る。役員の選出に困って
いる。消防団、健康推進
員等

月1回の区会ではその時の
連絡だけで時間がなくなっ
てしまい、新しいテーマに手
を入れられない

考える場、時間がない

田んぼの周囲の草の処
理がなされていない場所
が多い

国道41号線にごみの不
法投棄があるのでなんと
かしてほしい

モラルの低下に困ってい
る。（不法投棄）

不燃物収集時に業者の
様な人が収集に来るが行
政でなんとかならないか

道路の問題（愛岐南北線、
155号の拡幅）

通学等に横断出来ない事
がよくある箇所がある信号
が取り付けられないか。　

松山地区3差路に信号をつ
けてほしい

１班



  

公共の精神も薄くなっている

「公のため」という精神の
欠如

道路にごみがよく落ちて
いる

道路にごみがよく落ちて
いる

他の地区との交流が消極
的である。県営住宅という
ためか

防災意識が低下している

防災意識が低
下している

つながりやきずなが希薄
になっている

つながりやきずなが希薄
になっている

生活支援の必要のあ
る人間が多い

２班

つながりが希薄になって来た

旧住民
の問題 新住民

の問題
アパート、借家の人が
区会に入ってもらえな
い

地域の行事等の関心
が低い

区会の問題

役員のなりてがいない

農業地域のため古
い考えが先行する
※防犯防災が問題

高齢化のため一人
世帯へのコミュニ
ケーション方法や手
伝い方

自治会（区会）に対する無
関心の人が多い

自治会（区会）の役員の
なり手がない

自治会（区会）に対する無
関心の人が多い

区会議員の選任が自治会によって異なって
いるため、年齢差があり過ぎるので区長が独
断で決定する事項が多くなる。また、神社（氏
子）の関係で別組織（年行司）があるためむ
ずかしい

最大の悩みは役員の候
補がなかなか決まらない



  

健康推進員の任期が3年
と長いため人選に苦労し
ている

外灯が2～3機少ない 区会の規則、要綱等がな
い（事務引き継ぎだけ）

助成団体への合理的な
助成が難しい、助成頼み
になっている

アパートの入居者が区に
入会しない人が多い

高齢者が多いがお年寄り
の憩いの場が少ない　

路肩整備が遅れている

土木整備の進め方が不
明で住民に対しなにも言
えない

土木事業

ごみの分別ができていな
い

ごみの収集が残っている
ときがある

ごみ

市街化で人間関係が薄い
組行事に参加しない

転入者

集会場が狭いので大勢集
まるときに困っている

学共の利用度が低い

施設

健康推進員が努力してい
るが参加が少ない

行事参加

高齢化 助成団体が助成頼みに
なっている

助成金 組織

区長、区会議員全員が1
年の任期

役員の選出

新興地区からの区長選出

先頭に立つ人がいない

人

３班



  

健康推進委員の人選

消防団員の確保、消
防団の組織の見直し

健康推進委員（任期3
年）

人

生活道として使用して
いる巾下川の堤防の
草刈り

道水路の雑草 集落の通過交通対策 住民の行事への参加

なり手が
　いない！？

防犯灯の設置
(地域と地域のハザマ)

田んぼの作業した後ト
ラクターが土を道路に
ばらまいていく

朝早くに、ニワトリの鳴
き声がうるさいと苦情
がきている

犬のフンが始末されて
いない

野良猫対策（特定の
人がエサを与える）

ふれあい

みんな
　　仲良く！！

が
少ない

生活環境

苦情多いゾ！！

防災

防災備品の
　　　　　確認、チェック

組織

役員の人選に困る

若い力が入りにくい

女性部がなくなる

役員やらないかん！？
農業、神、仏関係が理
解してもらえない
（本来は別扱いでは）

役員になっても協力性
がいまひとつ

新しく入区された方が
とけこみにくい。
転入者の和

外国の方が多く住んで
いるのに国際交流活
動は活発していない

敬老等で在生確認が
むずかしい

区会と子ども会親たち
との考えの違い

１軒の世帯の扱い
（区費、広報）

老人問題

個人情報？

４班

まだまだあるよ・・・
　　　　　　　　　次回から・・・
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